



Camino de Santiago



Atribución de imagen: J.Arias con IA Dall-e

En español: Vía Láctea

[*sustantivo masculino*]

- Mira, p'ande apunta er Camino de Santiago, de por ahí era mi agüelo.

Campos semánticos: [Astronomía](#) [Constelaciones](#)

Comentarios:

En otras zonas de España también se usaba este nombre. En nuestra zona no se decía nunca "Vía Láctea". Se decía que el nombre era porque guiaba a los peregrinos que iban a Santiago, a pesar de que desde Peraleda siguiendo la dirección de la Vía Láctea se acaba en Portugal. Otra de las explicaciones para el nombre de Camino de Santiago, es que lo que se veía en el cielo nocturno era el polvo que levantaban los miles de peregrinos que se dirigían hacia Santiago. Ya se ha perdido esta denominación entre otras cosas porque ya no es visible. Antes, con la tenue iluminación de los pueblos, se veía con gran claridad cruzando el cielo como si fuera una gasa brillante de bruma.

Origen: Se usa en algunas partes de España.